

Escolares entre 7° básico a 4° medio Convocan a estudiantes al “Torneo Delibera 2025”

Hasta el 22 de abril, estudiantes que cursen entre 7° básico y 4° medio en todas las regiones del país podrán inscribirse en la décima cuarta versión del Torneo Delibera, la competencia interescolar de formación cívica organizada por la Biblioteca del Congreso Nacional de Chile (BCN)

“Hacemos un llamado a las y los jóvenes de las distintas escuelas y liceos de nuestra región a participar de esta importante iniciativa, que permite dialogar y debatir sobre las problemáticas locales y nacionales, teniendo como resultado la elaboración de una iniciativa juvenil de ley”, expresó el seremi de Educación, Valentín Aguilera.

En cada etapa de la competencia, los equipos de cuatro integrantes deben identificar un problema y proponer una solución, difundir la propuesta en un video de presentación y buscar patrocinios.

Las agrupaciones seleccionadas participarán de

forma presencial en la final regional, de la cual surgirá un equipo finalista por región. Posteriormente, cada uno de estos conjuntos finalistas competirá en la final nacional, que se realizará en el edificio del Congreso Nacional en Valparaíso, donde se definirá la iniciativa ganadora.

El formulario de inscripción está disponible en el sitio web www.bcn.cl/delibera y en el instagram oficial @torneo_delibera. Además, se realizarán diversas inducciones y capacitaciones para orientar a los participantes en la formulación de sus propuestas.

